

Anfrage Nr. 0035/2013/FZ
Anfrage von: **Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz**
Anfragedatum: **05.06.2013**

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 19. Juni 2013

Betreff:

Änderung der Gemeindeordnung

Schriftliche Frage:

Stadtrat: Herr Dr. Weiler-Lorentz

Der Gemeinderat hat am 23.04.2013 einen Appell zur baldigen Änderung der Gemeindeordnung beschlossen, die bessere Voraussetzungen für die Beteiligung von Bürgern an der Kommunalpolitik zum Ziel hat.

Welche Mitglieder der Landesregierung und des Landtages haben diesen Appell erhalten?

Welche Antworten sind inzwischen bei der Stadt eingegangen?

Antwort:

Beim Versand des 'Appells an die Landesregierung und den Landtag' kam es aus organisatorischen Gründen innerhalb der Verwaltung zu einer zeitlichen Verzögerung. Entsprechend der Beschlussfassung vom 23.4.2013 wurde der Appell nunmehr an die Landesregierung und den Landtag Baden-Württemberg sowie in Kopie an die Staatsrätin für Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung, Frau Erler geschickt. Wir haben um eine möglichst zeitnahe Rückmeldung gebeten, ob und in welcher Form sich die Landesregierung / der Landtag mit den im Appell aufgeworfenen Fragen befassen wird.

Sitzung des Gemeinderates vom 13.06.2013

Ergebnis: behandelt